



# そよかぜきた小

令和7年3月21日  
3月号  
日置市立伊集院北小学校

## 「ありがとう」・「さようなら」 ～教育活動へのご協力・ご支援に感謝します～

校長 田平 奈保美

校庭の木々も少しずつ春めいてきました。

今年の1月2月は特に寒い日が続き、この鹿児島でも雪が積もるほどでした。そんな中子どもたちはみんないつも大はしゃぎ。元気いっぱい雪合戦を楽しんでいました。あちらこちらにたくさんの雪だるま。私の時代もそうでした。いつの時代になっても雪を見ると雪だるまを作りたい！と興味がそそられるものです。

そして3月…。まとめの時期を迎えています。子どもたちの成長には、一人一人の頑張りと努力が、そしてそれを支えてくださったたくさんの人の励ましがあったことと思います。学校でも、この1年間でできるようになったこととこれからがんばることが自分で分かるようにまとめをしようと毎日の生活に精一杯取り組んでいます。ぜひ、ご家庭でも、卒業や進級を前に1年間を振り返り、子どもたちの成長を喜んでください。

また、3月は別れの季節でもあります。さまざまな場面で「ありがとう」「さようなら」の言葉が交わされます。子どもたちには、できないことができるようになったのは、もちろん自分の努力があったこそではありますが、支えてくださった先生、家族、地域の方々…自分に関わるたくさんの人のおかげでもあること、「ありがとう」の感謝の気持ちを伝える大切さも学ばせたいと思っています。

と同時に、たくさんの「さようなら」もあります。人は「さようなら」の数だけ愛を知るという言葉を聞いたことがあります。子どもたちには、その数だけ愛を知って心で感じてほしいと願っています。



24日に22名の6年生が卒業します。卒業生と保護者のみなさまに心からお祝い申し上げますとともに、子どもたちへの指導・支援に関わってくださった、いつも温かく見守ってくださった地域の方々へ厚くお礼申し上げます。進学・進級への大切な残りの日々、変わらぬご協力・ご支援をよろしく願います。

4月の目標  
希望の登校  
満足の下校

●生活目標 【友達と仲良くしよう】

●保健目標 【自分のからだのようすを知ろう】



## お別れ遠足～ありがとう6年生～

2月28日(金)は、お別れ遠足でした。まず、「6年生を送る会」を体育館で行いました。どの学級の発表も、これまでの準備や練習の成果を発揮して、6年生への感謝や卒業後の励ましを伝えることができました。下級生の感謝の気持ちが伝わった6年生の顔には笑顔があふれ、心温まる楽しい会となりました。



「6年生を送る会」が終わると、校舎玄関前に集合し、妙円寺中央公園へ出発しました。公園までの道中、楽しいお話もできたことと思います。公園に着くと、それぞれの学年で思い思いの遊びを楽しんでいました。美味しい昼食も食べて、午後からも自由遊びを楽しみました。子供たちにとって、思い出に残る楽しいお別れ遠足となりました。

## 鹿児島学力・学習状況調査

今年1月、5年生を対象に実施した「鹿児島学力・学習状況調査」の結果(平均正答率)が公表されました。

教科(%)	本校	市	県
国語	<b>62.9</b>	62.4	64.6
算数	<b>66.1</b>	64.2	65.6
理科	<b>57.5</b>	66.3	65.0
社会	<b>55.4</b>	61.1	61.8

今回の結果を詳細に分析したうえで、今後は児童同士が学び合う、教え合う学習形態の設定にも力を入れ、意欲的に学習に取り組める環境づくりを大切にしていきます。学校での指導により力をいれていきますので、家庭のご理解・ご協力もよろしくお願いいたします。

### 3月のおすすめの本 テーマ「次につなげ！」

- 「生きる」
- 「はじまりの日」forever young
- 「2ほんのき」
- 「あたらしい ぼく」
- 「あなたがおとなになったら」



## 今年もお世話になりました

3月8日(土)は、今年度最後の集団下校がありました。集団下校前に、スクールガード7名の方に来校していただき、1年間のお礼を伝えることができました。

今年度も残りわずかとなりましたが、登下校時における交通事故等が一件も起こることなく、一年を終えることができるのは、暑い日も寒い日も、雨の日も雪の日も、児童の登下校時に街角に立っていただき、声をかけてくださるスクールガードの皆様が存在があってこそです。

学校も、児童の安全指導を引き続き行って参りますが、これからも、温かいまなざしと優しい声で、児童の登下校を支えていただければと思います。



いつも、ぼくたち伊集院北小学校の児童の登下校を見守ってくださり、ありがとうございます。

ぼくは麦生田方面から通っています。野崎さんが「おはよう」のあいさつだけでなく、「今日はさむいねえ」とか「学校は楽しいかあ」など話しかけてくださることがうれしかったです。野崎さんのおかげで安心して登校することができました。他のスクールガードの皆さんも、いつも笑顔で見守ってくださり、ありがとうございます。スクールガードのみなさんのおかげで、今年も1年間、誰1人事故やケガにあうことなく、安全に登下校することができ、楽しい学校生活を送ることができました。

ぼくたち6年生はもうすぐ卒業します。中学生になったら自転車で通う人が増えます。これまで同様、交通ルールを守り、安全な登下校を心がけますので、これからも伊集院北小・中学校の児童・生徒の見守りをよろしく願いいたします。  
(6年生:黒木遼翔)

## わが町ひおき検定

5・6年生が、「ひおき学」の授業で学んだ「郷土の伝統文化、人物、自然、産業等」について確認する目的も含めて「わが町ひおき検定」に挑戦しました。今年は、3級(正答率90%以上)に23名、4級(正答率70%以上)に8名、5級(正答率50%以上)に1名の子供たちが合格しました。検定を受けて、改めて日置市のすばらしさを再認識し、郷土への関心を一層高めることができました。

## 卒業生もがんばっています

2月23日(日)に、平成28年度の卒業生9名が、タイムカプセルを受け取りに来校しました。担任の松下先生や4名の保護者の方も含め、旧交を温めました。

平成28年度卒業生です。おかげさまで、16名全員無事に20歳を迎えることができました。各々、大学や専門学校へ進学したり、就職したりと日々頑張っています。

タイムカプセルの開封では、何を入れたのかも覚えていませんでしたが、それぞれの個性あふれる物が入っていて、すごく面白く、懐かしかったです。

最後になりますが、伊集院北小学校の今後のますますの繁栄をお祈り申し上げます。

(卒業生代表:有馬 快さん)

校舎はすっかり変わってしまいましたが、母校での思い出は、いつまでも変わることなく残り続けることと思います。卒業生16名の、今後のますますの活躍を心から願わずにられません。



《やすらぎ川にて》

## 4月の行事予定

- 4日(金) 入学式準備【新5・6年生】
- 7日(月) 新任式 始業式 入学式
- 8日(火) 身体測定 給食指導週間
- 9日(水) 聴力検査
- 10日(木) 学力テスト【2年生以上】(～11日)
- 11日(金) 1年生給食開始  
学級PTA【役員決め】  
※4月は土曜授業は実施しません
- 14日(月) 避難訓練【火災】
- 15日(火) 心臓検診【1年生】
- 16日(水) 1年生を迎える会 内科検診
- 17日(木) 全国学力・学習状況調査【6年生】 PTA役員会
- 18日(金) 知能検査【2・4・6年生】 交通安全教室《集団下校》
- 22日(火) 腎臓検診
- 23日(水) 体力テスト
- 24日(木) PTA運営委員会



※C校時:8,9,10,11日



※予定は変更になる場合があります。週報等でご確認ください